

学校教育だより

令和3年 10月29日

第23号

発行 厚沢部町教育委員会

こころ豊かに学び、厚沢部町の未来を拓く人を育みます

10月17日、町内小学校学習発表会を開催！



昨年に引き続き、各会場では、収容人数の調整、演目数や内容の縮減工夫など、新型コロナウイルス感染防止対策を取った中で行われました。各校の学習発表会の様子をご紹介します。



厚沢部小学校 児童109名

2学年ごとに発表を行い、会場の換気や消毒作業を行いながら、しっかりとした新しい生活様式のもとで行われました。

みんなで協力し、よりよいものを創り上げる取組みを通して、充実感や達成感を味わうことができました。

館小学校 児童37名

テーマ「協力・精一杯～感動をとどけよう～」を達成しようと、子どもたちは器楽や和太鼓、踊りに精一杯取り組みました。

演目中の生き生きとした姿はもちろんですが、その前後の整然とした態度も清々しく、会場に感動をとどけました。



鶉小学校 児童19名

「Y e l l ~ 19人心を一つに～」のテーマのもと、息のあった演技の劇と、心を一つに合わせた全校器楽を発表しました。全校器楽ではアンコールがかかり、ご家族の皆様から大きな拍手をいただきました。充実感・達成感のある学習発表会となりました。

